

M. Adolphe Jodoin avait commencé sa retraite au grand séminaire, avec les curés du diocèse; il a dû la quitter pour se rendre à l'Hôtel-Dieu où il a rendu le dernier soupir lundi le 31 août.

M. A. Jodoin était né à Boncherville le 29 juin 1816, et avait été ordonné prêtre le 30 octobre 1864. Après avoir été vicaire à St-Jérôme, il fut nommé curé à Ormstown, et transféré quelque temps plus tard à St-Sauveur des Montagnes où il exerça le ministère jusqu'à sa mort.

Les restes mortels de M. Jodoin ont été transportés à St-Sauveur mardi, et les funérailles ont eu lieu dans l'église paroissiale le lendemain. Le service a été chanté par M. Laramée, cousin du défunt; M. J. Lonergan servait comme diacre et le R. P. Bouliet comme sous-diacre.

M. le chanoine Lebanc représentait Monseigneur l'archevêque, retenu à la seconde retraite pastorale.

La paroisse tout entière présente à l'office, témoignait de sa douleur et de ses regrets. M. Jodoin, en effet, par sa douceur, son dévouement et l'ensemble de ses vertus sacerdotales s'était gagné l'estime des familles de St-Sauveur, qui lui gardent tout un souvenir reconnaissant et affectueux.

---

## LES FÊTES LAIQUES DU DIMANCHE

---

« Dans le but d'arracher les fidèles à l'Église, dit un journal parisien, depuis dix ans les francs-maçons multiplient systématiquement, chaque dimanche, les fêtes foraines, les concours de gymnastes, d'orphéons, de pompiers, etc. C'est un plan arrêté, c'est un compte soigneusement conduit: on ne veut pas que l'ouvrier, le petit bourgeois par une part aux fêtes, aux solennités religieuses, et profite du dimanche pour orienter au moins une fois par semaine son âme vers Dieu. Les devoirs publics se coalisent avec les Loges pour précipiter l'homme du peuple dans un tourbillon de divertissements stupides, qui l'étonnaissent et l'empêchent de se reposer sur lui-même. C'est ainsi que la banlieue de la capitale se trouve tous les dimanches envahie par des milliers de pauvres gens séduits par le programme des fêtes: de là, ces vertigineux amoncèlements de voyageurs dans les trains.